

今年も残すところ、数日となりました。

早いもので今年も残すところ、後わずかとなりました。今年は新型コロナウイルスの影響もあり、私たちの生活様式もこれまでにない大きな変化が求められる年となりました。その中で生徒たちは学校生活での変化に合わせて自分たちができることを精一杯頑張ってくれました。2学期、国際教養コースは25日～27日まで勉強会を行い勉強、部活動共に最後まで頑張ります。3学期は新しい学年、3年生においては新生活に向けて準備期間として重要です。体調に気をつけて、3学期元気な姿で会えることを楽しみにしています。

国際教養コースの様子



Chill chill サブ!

6月に学校が本格的にスタートし半年が過ぎました。国際教養コースでは様々な生徒の成長する姿をみることができました。特に3年生は受験に向けて自分の進路に本気で向き合い、取り組んでくれました。後輩たちに「本気」の姿勢を見せてくれたことで、身近で見ていた2年生も早い時期から進路に向けて動き出してくれています。

2年生は0時間目に自分の進路に合わせた学習を始め、学校生活の隙間時間にも英単語を学習するなど時間を自分たちでデザインしながら、主体的に自分の進路実現に向けて取り組んでいます。

1年生は何ごとにも前向きに取り組む、日々の掃除も全力で頑張ってくれています。その結果、先日のクラスマッチでも3学年が競う中で優勝するなど、何ごとにも前向き姿勢は様々な場面でプラスに働いています。